

# Der Bastard Prinz

## Die Geschichte des Königs

Von FakeDoctorZed

### Kapitel 4: Dunkens Weg zu den Wächtern

Ein Straßen Junge lief hinter einem Mann her, einem Krieger, der Straßen junge war ein geübter Räuber, denn die Straße war grausam. Er folgte dem Mann bis zu einer billigen Absteige und wartete bis die Nacht eingebrochen war, dann schlich er sich zum Fenster des Mannes und vergewisserte sich das dieser schlief. Dann stieg er durch das Fenster ein, dessen Schloss er mühelos und schnell knackte. Er stahl sich in das Zimmer und nestelte einen Wertvollen Ring und Geld aus den Taschen des Mannes. Der Mann bemerkte ihn und richtete gleich sein Schwert auf Dunken. „Gib das wieder her du Dieb!“ Dunken dachte nicht daran seine Beute zurück zu geben, er würde das Geld und den Ring behalten. Also zog er seine Dolche und ging in Verteidigung s Position, er wollte den Kerl nicht töten, er wollte nur sein Bares. Doch der Mann war wild entschlossen das was er gerade verloren hatte wieder zu bekommen. Sie gerieten aneinander und Dunken landete einen Glückstreffer und versenkte einen der Dolche in der Brust des Mannes. Der Mann sah ihn ungläubig an und auch Dunken schrak zurück, er hatte noch nie jemanden getötet und er hatte das auch eigentlich nicht gewollt, doch nun schien das Leben mit jedem Atemzug schneller seinen Körper zu verlassen. Dann sprach der Mann: „Bring den Ring bitte zu Geneview. Ich wollte sie fragen ob sie mich heiraten will.“ Dunken: „D...das werde ich ... es tut mir leid.“ „Schon gut, ich bin ein Grauer Wächter.“ Jetzt erschrak Dunken noch mehr er hatte einen der Legendären Helden getötet und dann auch noch einen der gerade Heiraten wollte. Sein Gewissen dreht völlig durch, auf der einen Seite wollte er weg laufen und das ganze Vergessen, doch er hatte auch gerade sein Versprechen gegeben das er den Ring zu ihr bringen würde. Also stellt er die einzige wichtige Frage: „ Wo finde ich sie?“